

## Les lauréats du concours d'affiches et vidéos 2022

Dossier de la rédaction de H2o  
April 2022

282 projets ont concouru pour l'édition 2022. Deux sont lauréats : l'école Ker-Anna de Ploeren (Morbihan) et le collège Lavoisier de Oucques La Nouvelle (Loir-et-Cher) est lauréat pour son projet vidéo. Le concours d'affiches et vidéos invite les équipes à mener une réflexion sur les enjeux de l'eau, et à réaliser une affiche ou une vidéo illustrant les effets (sécheresse, inondations...) du changement climatique sur l'eau et les milieux aquatiques (rivières, marais, tourbières, étangs, estuaires ou le littoral) et les solutions possibles pour les préserver. H2o félicite tous les participants.

Tous les résultats

À